

EN ESTE NUMERO

EDITORIAL
N. TOLEDANO
COLABORACIONES
REGION
CARTA A LOS SOCIOS
ECOLOGIA
LEYENDAS ESQUIVIANAS
CRONICA DE ARTE
BIOGRAFIA
POESIA
ESQUIVIAS
ONDA JOVEN
PASATIEMPOS
DEPORTES
MONTANISMO
MINI
CONTRAPORTADA

PRESIDENTE:

Simeón Torrejón M.

DIRECTOR:

Vicente T. Oliver

REDACTOR:

Antonio Muñoz

COMPOSICION:

Jesús Rivera

Jaime García

PUBLICIDAD:

En Galatea

ADMINISTRACION:

Vicente García

Colaboraron

José Rosell

Francisco Torrejón O.

"Diego"

Inmaculada Guerrero

Pedro Vargas

Carlos Llorena

Pedro L. Torrejón V.

Sara Olivares

Emilio G. Alvarez

Ismael Torrejón P.

J. Luis Romero Navarro

M. Martín-Esperanza

Gabriel de Diego

Ismael Rabadan

Ma Victoria Olivares

La cultura

En una de las juntas de la Sociedad Cervantina se hizo la pregunta, de qué era en concreto la cultura. Quiero aún cuando no sea mi definición muy concreta aclarar un poco la pregunta.

Sea cual sea el nivel intelectual de un pueblo, bajo o alto ese nivel, su cultura son sus costumbres, su forma de vida y expresión, el comportamiento entre sí debido a esas costumbres, todo cuanto modeló a sus antepasados, que rige para los que viven el presente y que servirá de norma, en mayor o menor grado para las generaciones futuras.

La civilización, es el desarrollo económico el bienestar que trae consigo ese desarrollo, todo cuanto modela el escenario donde se desenvuelve el ser humano. También puede servir de respuesta o comentario a un libro que leí de un autor venezolano, J.M. Briceño Guerrero, en el cual se lamentaba de que al sociedad occidental en sus deseos de poder "quiere reducir la multiplicidad de mundos culturales a la unidad de su mundo cultural".

Todos nos encontramos dichosos y felices con nuestra forma de vida y nuestra cultura, aún cuando esa forma de vida y nuestra cultura, aún cuando esa forma de vida, sea de un nivel más inferior a la que nos proponen. Pero es la nuestra de nuestros antepasados y la respetamos y queremos y trataremos de que vaya evolucionando, pero a nuestra manera.

En este terreno los españoles somos muy orgullosos.